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Zusammenfassung

        
In einer Doppelblindstudie wurde der Effekt einer Prämedikation mit 4 x 500 mg Dimethylpoly-siloxan (DPS)/24 Stunden gegenüber 2 x 500 mg/12 Stunden vor einer Ultraschalluntersuchung des Abdomens geprüft. Untersucht wurden 13 Abdominalregionen in festgelegten Schnittebenen. Aus der Häufigkeit der überlagerungsfreien Darstellung der gewählten Organe und Organäbschnitte pro Patient wurde ein Sonographie-Index berechnet. Dieser betrug ohne signifikanten Unterschied in beiden Gruppen ca. 67%. Wir meinen, daß die erreichbar optimalen Bedingungen für eine Sonographie vorliegen, wenn der Patient nüchtern und mit einer Prämedikation von jeweils 500 mg DPS am Vorabend und am Morgen des Untersuchungstages untersucht wird.


      
        
Abstract

        
A double-blind study was carried out to compare the effects of a premedication with 4 x 500 mg dimethylpolysiloxane (DPS)/24 hours and with 2 x 500 mg/12 hours before abdominal ultrasonography. The investigations covered 13 abdominal regions in specified planes. The incidence of the unobscured presentation of the selected organs and organ sections per patient served as a basis for a sonography index. This index was 67%, without significant difference between the two groups. We believe that the optimal conditions for sonography are given when the patient is fasting and two 500 mg doses of DPS are administered, one in the evening before and one in the morning at the day of investigation.
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